

WARTA

Persiapan yang Matang, Upacara HUT RI ke-77 di Jeneponto Sukses dan Khidmat

Syamsir, HR - JENEPONTO.WARTA.CO.ID

Aug 17, 2022 - 13:00



Diiringi 75 anggota Pasukan Pengibar Bendera (Paskibraka) pada pelaksanaan Upacara penaikan Bendera Sangsaka Merah Putih di Kabupaten Jeneponto, berjalan sukses, lancar dan khidmat/Syamsir.

JENEPONTO, SULSEL- Diiringi 75 anggota Pasukan Pengibar Bendera (Paskibraka) pada pelaksanaan Upacara pengibaran Bendera Sang Saka Merah

Putih dalam rangka HUT Kemerdekaan RI yang ke-77 di Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan berjalan sukses, lancar dan khidmat.

Upacara pengibaran bendera pusaka tersebut dipusatkan di lapangan Passamaturukang, Jeneponto Rabu,(17/8/2022).



Bertindak selaku Inspektur upacara Bupati Jeneponto, Drs, H. Ikasan Iskandar dengan Perwira Upacara AKP Nurhadi sedangkan Komandan Upacara AKP Muh Adam.

Kelancaran dan kesuksesan tersebut ditandai dengan situasi cuaca yang bersahabat dan sempurna barisan pasukan Paskibraka dengan formasi 77 sesuai HUT RI yang ke-77.

Dari pantauan Indonesiasatu.co.id, memasuki masa endemi, Upacara pengibaran bendera yang digelar tahun 2022 ini di Kabupaten Jeneponto cukup ceriah dan khidmat. Berbeda dua tahun lalu pasca Covid-19 tamu dibatasi.

Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jeneponto, Mustaufiq membeberkan jumlah tamu sekitar 400 orang. Diantaranya, Pemda Jeneponto, Forkopimda, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, perwakilan organisasi, Perwakilan partai politik dan perwakilan pimpinan kantor vertikal.

"Upacara pengibaran bendera tahun ini kita kembali rayakan seperti biasa," ungkapnya.

Dengan melibatkan full pasukan Paskibraka yang terdiri dari pasukan 17, pasukan 8 dan pasukan 45, tentu kata Mustaufiq bakal kelihatan sempurna.

Sebelumnya kata Mustaufik, bahwa persiapan Pemda Jeneponto pada

pelaksanaan Upacara pengibaran bendera Sang Saka merah putih sudah matang, semua tahapan sudah dilewati satu persatu.

Hal tersebut dibuktikan hingga dimulainya prosesi upacara tersebut sampai selesai kegiatan berjalan aman, lancar dan khidmat.

Selanjutnya Bupati Jeneponto bersama pejabat lainnya bertolak ke Taman Pahlawan Turatea tabur bunga.

Penulis: Syamsir

Editor: Cq